
Gori  incontra  il  jazzista
Enrico Rava

Un  incontro  informale  durato  più  di  mezz’ora,  dai  toni
amichevoli e dall’atmosfera informale: il sindaco di Bergamo
Giorgio Gori ha ricevuto così a Palazzo Frizzoni Enrico Rava,
il grande musicista e direttore artistico di Bergamo Jazz,
festival inaugurato ieri in Città Alta e che oggi sbarca negli
spazi della DomusBergamo e al teatro Donizetti.

L’ultimo  direttore  artistico  di  Bergamo  Jazz  ad  essere
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ricevuto nelle sale del sindaco di Bergamo fu il pianista
statunitense  Uri  Caine,  che  incontrò  nel  2007  il  primo
cittadino di allora Roberto Bruni.

Durante  l’incontro,  al  quale  hanno  preso  parte  anche
l’Assessore  alla  Cultura  del  Comune  di  Bergamo  Nadia
Ghisalberti,  il  direttore  del  Teatro  Donizetti  Massimo
Boffelli e la moglie del grande jazzista torinese, il sindaco
Gori ha dimostrato tutta la sua curiosità nei confronti del
Festival,  ricordando  di  aver  assistito,  poco  più  che
quindicenne, al concerto che nel 1975 Charles Mingus aveva
tenuto al Palazzetto dello Sport di Bergamo. Rava ha avuto
modo  di  ripercorrere  la  storia  recente  del  Festival,  di
raccontare al sindaco le idee sottese all’edizione 2015 di
Bergamo Jazz, ma anche di esprimere diverse idee circa il
futuro  e  i  possibili  sviluppi  di  uno  dei  più  antichi  e
importanti appuntamenti italiani con la musica jazz

Il  cortile  della  GAMeC
“firmato”  dai  Maestri  del
Paesaggio
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A  introdurre  la  prima  grande  retrospettiva  dedicata
interamente  a  Jacopo  Negretti,  in  arte  Palma  il  Vecchio,
pittore  protagonista  del  rinascimento  veneto  originario  di
Serina sono i I Maestri del Paesaggio, la manifestazione che
da  ben  quattro  anni  riunisce  a  Bergamo  i  più  importanti
maestri paesaggisti al mondo.

Ispirati dai capolavori del pittore esposti alla GAMeC, i
maestri  paesaggisti  si  sono  cimentati  in  un  esercizio  di
landscaping con colori, emozioni e sensazioni che fluiscono
dalle tele per raggiungere lo spazio antistante alla galleria,
ricreando una corte ricca di colore, sedute contornate da



alberi, pannelli con macro dettagli delle opere e moltissime
altre sorprese. A firmare il progetto, sono stati i maestri
Peter Fink (art director), Lucia Nusiner (garden designer) e
Maurizio Quargnale (light designer), già noti a Bergamo per
aver ridisegnato la storica Piazza Vecchia trasformandola in
uno splendido giardino a cielo aperto, con fascinose cromature
verdi e rosa.

Isola  bergamasca,  la  cucina
tiene  banco  alla  fiera  del
libro
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Si è aperta all’insegna della cucina la nona edizione della
Fiera del Libro dell’Isola Bergamasca, promossa da PromoIsola,
in collaborazione con il Comune di Calusco d’Adda, il Sistema
Bibliotecario Area Nord-Ovest, la Provincia di Bergamo, Ascom
e Turismo Bergamo.

Il via alla manifestazione – che ha come tema“Il libro e/è la
tua  passione:  arte,  vita  e  cultura”  –  è  stato  dato  nel
pomeriggio di sabato 7 marzo da Silvano Ravasio, presidente
PromoIsola,  Roberto  Colleoni,  sindaco  di  Calusco  d’Adda,
Massimo Cocchi, assessore alla cultura di Calusco d’Adda e
Luigi  Trigona,  direttore  dell’Ascom  e  presidente  Turismo



Bergamo.

È  seguita  la  consegna  del  Premio  in  Memoria  di  Francesco
Arrigoni, giunto alla sua IV edizione e promosso da PromoIsola
in collaborazione con Ascom e Camera Commercio di Bergamo. Il
premio, nato per rendere omaggio a Francesco Arrigoni, noto
giornalista bergamasco del settore enogastronomico scomparso
nel  2011,  è  stato  attibuito  quest’anno  a  Camillo  Rota  e
Loredana Vescovi dell’Antica Osteria dei Camelì di Ambivere,
eccellenza  del  territorio  dell’Isola  bergamasca.  Il
riconoscimento è stato consegnato dalla moglie di Arrigoni,
Antonella.

A chiudere lo chef Carlo Cracco, intervistato da Max Pavan,
giornalista di Bergamo Tv, ha presentato il suo ultimo libro
“Dire fare brasare”, edito da Rizzoli.

La Fiera, ospitata dal Comune di Calusco d’Adda, nel Centro
Civico San Fedele (Chiesa Vecchia) prosegue fino al 15 marzo
2015.

 

Creattiva, in fiera è tempo
di bricolage
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E’ il quattordicesimo appuntamento alla Fiera di Bergamo, e,
come sempre, rappresenta un’autentica e appassionata festa per
tante donne innamorate delle arti manuali. Stiamo parlando di
Bergamo  Creattiva,  la  kermesse  di  Ente  Fiera  Promoberg
dedicata alle arti manuali, all’hobbistica e al bricolage,
capace in pochi anni di trasformarsi in un’adunata imperdibile
per  tante  migliaia  di  appassionate  pronte  a  raggiungere
Bergamo con ogni mezzo e da ogni parte dell’Italia. E proprio
pensando alle tante ammiratrici (il 95% del pubblico è di
sesso  femminile),  l’appuntamento  primaverile  di  Creattiva
nella  Città  dei  Mille  va  in  scena  fino  all’8  marzo,
concludendosi nella giornata dedicata alla Festa delle donne.



Vini, il Piemonte tiene banco
al Fior di Vite

I vini dell’azienda agricola Traversa di Neive sono stati
protagonisti dell’appuntamento eno-gastronomico organizzato il
3 marzo da Davide Chiesa nella sua enoteca Fior di Vite ad
Almè, l’ultimo di un ciclo di quattro eventi.
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Durante la serata, il titolare della cantina, situata sulla
collina Canova nell’ incantevole langa piemontese, Flaviano
Traversa, ha spiegato le caratteristiche della sua produzione,
improntata  su  vitigni  autoctoni,  con  uvaggio  inferiore  a
quello del disciplinare imposto dal territorio. Oltre alla
riscoperta della Barbera e alla tipicità del Nebbiolo, di
assoluta qualità la verticale con le due annate 2008/2010 del
classico Barbaresco. Un nebbiolo della sottovarietà “michet –
lampia – rosè” che ha una vigoria vegetativa notevole e che
richiede quindi una potatura discretamente lunga e laboriosa.
Il vino deve essere sottoposto ad un periodo di invecchiamento
di almeno due anni di cui uno in botti di rovere. Simpatiche e
originali, le etichette realizzate a mano, delle bottiglie.

Tappa  a  Sarnico  per  Expo
Champions Tour
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A  Sarnico,  domenica,  s’è  tenuta  la  settima  tappa  di  Expo
Champions Tour, l’evento promosso dalla Regione Lombardia per
promuovere  i  temi  di  Expo  e  rivolto  alle  associazioni
sportive,  ai  ragazzi  e  alla  famiglie.  Oltre  all’assessore
regionale allo Sport e Politiche per i giovani Antonio Rossi
sono intervenuti, tra gli altri, i consiglieri regionali Marco
Tizzoni, Jari Colla e Mario Barboni, gli assessori comunali di
Sarnico Nicola Danesi (Sport e Tempo Libero), Lorenzo Bellini
(Turismo e Commercio) e Marina Brignoli (Cultura), il dottor
Federico  Merisi,  responsabile  del  servizio  Medicina  dello
Sport e Lotta al doping dell’Asl di Bergamo, Matteo Mauri
della direzione istituzionale Expo e i rappresentanti delle



istituzioni e delle società sportive locali. Le Associazioni
in campo – Oltre ai prodotti locali legati al territorio,
presentati nel mercatino Campagna Amica, a ‘Expo Champions
Tour hanno partecipato le associazioni del territorio, tra cui
i ragazzi del Csi Oratorio di Sarnico, Judo Sarnico, Enjoy
Dance, Lao Long Dao, la Polisportiva Capriolese. L’assessore
ha effettuato anche una pagaiata con il Kayak Sarnico, attivo
dal 2009 e con oltre un centinaio di iscritti. La giornata ha
avuto anche un aspetto culturale con le visite dell’assessore
Rossi al museo civico ‘Gianni Bellini.

Il convegno sul “Jobs Act”
Ha  visto  la  partecipazione  di  oltre  150  persone  –  tra
imprenditori, addetti alla gestione del personale, consulenti
e  commercialisti  –  il  convegno  sulla  riforma  del  lavoro,
promosso da Ascom e Confcommercio, in Fiera, il 26 febbraio
scorso. Il tema “Jobs Act. Il contratto a tutele crescenti e i
nuovi ammortizzatori sociali. Come cambia il mondo del lavoro”
ha scatenato un dibatto con relatori di nome, coordinato dal
responsabile  lavoro  Ascom  Enrico  Betti.  Il  convegno  si  è
aperto con i saluti di Luigi Trigona, direttore dell’Ascom di
Bergamo  e  Adriana  Regonesi,  presidente  dell’Ordine  dei
Consulenti del Lavoro di Bergamo. Si sono alternati negli
interventi  Emmanuele  Massagli,  presidente  di  Adapt,  Jole
Vernola, direttore Centrale Politiche del lavoro e Welfare
Confcommercio, Guido Lazzarelli, responsabile Settore Lavoro,
Contrattazione  e  Relazioni  sindacali  Confcommercio  e  Paolo
Pennesi,  segretario  generale  Ministero  del  Lavoro  e  delle
Politiche Sociali e Enzo De Fusco, consulente del Lavoro in
Roma e Milano.
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San  Pellegrino,  taglio  del
nastro alle nuove terme
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È  stato  il  presidente  della  Lombardia  Roberto  Maroni  al
tagliare il nastro delle Terme di San Pellegrino rinnovate e
rilanciate  dalla  Stilo  Immobiliare  Finanziaria  del  Gruppo
Percassi. L’inaugurazione è avvenuta nella serata di giovedì
18 dicembre e dal 19 la struttura si è ufficialmente aperta al
pubblico.  L’intervento  restituisce  alla  cittadina  brembana
quel servizio storico che l’ha resa famosa ed è un ulteriore
tassello per il suo rilancio turistico. Il complesso, che
unisce sapientemente passato e futuro, ha richiesto 25 milioni
di investimento e otto anni di lavoro. Si sviluppa su 4mila
metri  quadri  di  superficie  coperta,  altri  5mila  di  spazi



esterni, 15 vasche a differenti temperature, 5 tipologie di
saune, 3 di bagni vapore, stanze del ghiaccio e del sale, una
zona massaggi e un’altra relax. La gestione è affidata a Qc
Terme.
«Stasera si dà una prima attuazione a un importante Accordo di
programma, su cui ha investito la Regione. Un accordo che ha
coinvolto pubblico e privato con un bell’esempio di leale
collaborazione tra Istituzioni e tra Istituzioni e privati per
questo vitale intervento di riqualificazione di una struttura
molto  importante  per  San  Pellegrino  e  per  tutta  la  Valle
Brembana» sono state le parole di Maroni, che ha aggiunto:
«L’impegno della Regione c’è stato, sono già stati messi 10
milioni, ci sono altri 8 milioni che devono essere ancora
investiti e confermo che le risorse che ha messo la Regione in
questo accordo rimangono e ci saranno, nonostante i tagli
ingenti che, come Regione, stiamo subendo».

Unione San Lucio, una festa
tra premi e solidarietà
Al  ristorante  Papillon  di  Torre  Boldone  si  è  rinnovato  –
domenica 16 novembre – l’appuntamento annuale con la festa del
patrono  San  Lucio  Martire  della  Pia  Unione  tra  gli
alimentarisiti  bergamaschi,  storico  sodalizio  che  fa  capo
all’Ascom e che promuove momenti di incontro, solidarietà,
cultura e spiritualità. La giornata si è aperta con la messa
ed  è  proseguita  allegramente  a  tavola  per  gli  oltre  120
partecipanti, tra i quali è poi avvenuta l’assegnazione a
sorteggio  di  ben  49  cesti  di  prodotti  alimentari  messi  a
disposizione  dalle  aziende  sponsor.  Come  in  passato,  il
ricavato  della  sottoscrizione  benefica  sarà  utilizzato  per
progetti solidali sul territorio.
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Scuole  di  panificazione,
sfida  a  colpi  di  farina  e
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creatività
Per  valorizzare  la  farina  di  frumento  da  filiera  locale,
l’Aspan ha messo in gioco gli allievi del terzo anno delle
scuole di panificazione bergamasche, coinvolgendo proprio le
nuove generazioni nella sfida di creare prodotti capaci di
interpretare  l’evoluzione  del  gusto,  nel  rispetto  della
tradizione  artigianale.  Il  concorso  “Bread  in  school”  ha
vissuto la fase centrale durante fiera Campionaria, quando
nello  stand-laboratorio  dell’Aspan  si  sono  cimentate  nella
preparazione delle proprie ricette inedite quattro classi in
altrettante serate. Ecco i protagonisti e le loro creazioni.
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